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Betr.: Werbung für Cannabis vor Schulen 
 

 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 
Politische Jugendorganisationen haben heuer im Herbst Kiffertipps vor Schulen 

verteilt! 

 

Dies stellt eine ziemliche Verantwortungslosigkeit und Absurdität dar und 

überschreitet viele Grenzen. So wird versucht, durch die Verharmlosung den 

Konsum zu legalisieren. Hierzu gibt es – wie auch Dir bekannt ist – die 

unterschiedlichsten Studien, sowohl dafür als auch dagegen. 

 
 
 
Ich richte daher an Dich, sehr geehrte Frau Stadträtin, die 

 

Frage: 

 



Hältst Du es für sinnvoll, dass man gerade junge Schülerinnen und 

Schüler auf diese Weise mit dem Thema „Drogenkonsum“ konfrontiert und 

ist das die Art der „Aufklärung“ für junge Menschen so wie Du sie Dir 

vorstellst? 

 

 


